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Comune  07581381
Uff. relazioni  0758138655
Segr. sindaco  0758138644
Vigili urbani  075812820
Prot. civile  0758138422
Acquedotto  0755009474
Serafico  075812411
Curia  075812483
Carabinieri  075812376
Polizia  075819091
Vigili del fuoco 075812222
Finanza  075813464
Forestale  0758043632
Ospedale 07581391
Guardiamedica  0758043616
Gua. odontoiatrica
 3319062468
AmbulanzeCri  0758043500
Farmacia  0758044262
Antica 075812552
Falini  0758065434
S.M. Angeli  0758042509
Rossi  075812350
Sbrillo  0758038019

BASTIAUMBRA
Comune  07580181
Uff. relazioni  0758018255
Segr. sindaco  0758001507
Biblioteca 0758018237
Vigili urbani  0758018223
Prot.civile  0758012737
Uff. parrocc.  0758001070
C. salute  0758130701
Guardiamedica  0758043616
Carabinieri  0758190800
Farmacia 0758000502
Angelini  0758001434
Costantini  0758002075
S. Francesco 0758012902
Pro Loco  0758011493
CroceRossa  075800480
 0758011530

BETTONA
Comune  0759869981
Segr. sindaco  0759869225
Materna  075 9869235
Carabinieri  0759869124
Gua.medica  0758139274
Farmacia  0759869983
Passaggio  0759869103

CANNARA
Comune  074272739
Vigili urbani  074272128
Carabinieri 074272143
Farmacia Irre 074272127
Pro loco  074272177

Il fatto
ASSISI - Quattro autobus a disposi-
zione per la tratta Assisi - Santa Ma-
ria, due gli effettivi in servizio, ne-
anche uno con la pedana funzionan-
te: a pochi mesi dalle segnalazioni
di casi analoghi, la situazione non è
stata risolta, e anzi si scopre che
secondo una circolare diramata dall'
Apm, se l'autobus non ha la pedana
funzionante non dovrebbe neanche
uscire dal garage. Detto che non è
una pedana non funzionante che
pregiudica la sicurezza di un auto-
bus, né l'azienda perugina della mo-
bilità né la città di Assisi fanno una
bella figura ogniqualvolta un disabi-
le, soprattutto se in carrozzella, si
trova impossibilitato a salire in ma-
niera autonoma sull'autobus visto
che la pedana non esce. La necessi-
tà di garantire pedane funzionanti
era stata segnalata da diversi siti in-
ternet per disabili, ma dal 2009 a
questa parte - vista anche "l'anziani-

tà" di alcuni mezzi - nessuno è mai
intervenuto a "metterci una pezza",
tanto che spesso sono gli stessi auti-
sti (contravvenendo alla regola se-

condo cui possono alzarsi dal posto
di guida soltanto nei capolinea) ad
aiutare le persone in difficoltà. In-
somma, l'unica pedana funzionan-

te (ma di uso complicato rispetto a
quelle degli autobus di linea, dove
basta - se funzionassero - premere
un bottone) è quella dell'autobus
urbano, dove però spesso le strade
sono troppo strette per usarla. Dal-
la meccanica alla strada, alcuni con-
ducenti segnalano le difficoltà che
incontrano a Santa Maria degli An-
geli, nella zona dello stadio e nei
pressi del McDonald's: nel primo
caso succede soprattutto la domeni-
ca, quando in concomitanza con le
partite c'è sempre qualcuno che
parcheggia nel vialetti di accesso al
garage dell'Apm - contiguo allo sta-
dio - mentre in zona McDonald's il
problema (soprattutto nei weekend)
è che le auto che devono entrare
preferiscono attraversare la strada
piuttosto che fare la manovra corret-
ta: un problema più volte fatto pre-
sente anche ai vigili.

Flavia Pagliochini

ASSISI - "Tanto è stato fatto e
molto verrà ancora realizzato:
nei prossimi giorni, per quanto
di competenza, verrà svolta un'
opera di miglioramento e riqua-
lificazione con il relativo taglio
dell'erba". Questa la risposta
dell'amministrazione comuna-
le ai cittadini che ieri avevano
lanciato un appello per porre
fine allo "stato pietoso" della
scorciatoia che collega via Gio-
vanni XXIII con via Umberto
I, tratto di stra-
da dove sono
presenti buche,
sassi, breccino
che in caso di
pioggia diventa
fango, ed un fos-
so completa-
mente coperto
di immondizia.
"In relazione alle solite osserva-
zioni riportate anche dall'oppo-
sizione in merito alla zona est
di Assisi - scrive Claudio Ricci -
e ad una richiesta di maggiore
attenzione alle frazioni, ritenia-
mo che in questi anni, e tutti lo
possono verificare di persona,
in tutto il territorio e anche nel-
le frazioni sia stato fatto molto
con trasformazioni e migliora-
menti urbani molto significati-
vi. Due numeri servono per da-

re una idea del lavoro svolto
(dal 1997 con le amministrazio-
ni di Giorgio Bartolini e Clau-
dio Ricci): 2600 restauri, opere
e infrastrutture e oltre 100 fra
cantieri aperti e opere di prossi-
mo inizio lavori. Questo - ag-
giunge il sindaco - malgrado un
territorio molto ampio (oltre
187 km quadrati)". Sempre in
tema di zona est di Assisi, il
primo cittadino sostiene che
"le sconnessioni sono dovute al

cantiere non
concluso della
frana Ivancich,
si rileva che i la-
vori sono di
competenza del
provveditorato
alle opere pub-
bliche. Comun-
que- aggiunge la

nota dell'amministrazione - il
sindaco precisa che l'appalto
dei lavori per la conclusione
del consolidamento della frana
è stato fatto e, proprio in queste
settimane, il Comune di Assisi
sta sollecitando, con lettere e
incontri, il provveditorato alle
opere pubbliche e il Ministero
dell'Ambiente - che deve sbloc-
care le risorse per la conclusio-
ne dei lavori - affinché gli inter-
venti inizino presto".

BASTIA UMBRA (al.ga.) - Gianluca Falcinelli
è il nuovo presidente dell'ente palio de San Mi-
chele. Rimandata, invece, la nomina del coordi-
natore, dal momento che la candidatura di Filip-
po Ferranti non ha raggiunto le preferenze neces-
sarie per l'elezione. La decisione è stata presa
dall'assemblea generale dell'ente palio de San
Michele, composta dai quattro consigli dei rioni
Moncioveta, Portella, San Rocco e Sant'Angelo,
presidente e coordinatore dell'ente uscenti, rap-
presentanti della parrocchia, Pro loco e Comune
di Bastia Umbra e della Regione dell'Umbria,
che si è riunita lunedì 12 aprile nella sala del
consiliare del municipio bastiolo. Ecco le prime
dichiarazioni del presidente Falcinelli, prove-

niente dal rione San Rocco e già assessore all'Ur-
banistica del comune di Bastia Umbra nel corso
dell'amministrazione Lombardi: "Il palio è parte
integrante della mia vita fin da quando ero picco-

lo. Ho dedicato molto tempo al mio rione, ponen-
dolo spesso al primo posto tra gli impegni perso-
nali. Ritengo che oggi sia arrivato per me il mo-
mento di dare un contributo ancora più forte a
questa festa, perchè reputo sia un importante
momento d'aggregazione e crescita per la nostra
città". Tra i prossimi impegni del neo eletto,
oltre a quello di supervisionare l'organizzazione
dell'edizione 2010 della festa in onore del patro-
no, quello di tenere sotto controllo il processo
che dovrebbe portare all'assegnazione di una se-
de per ciascun rione. Il presidente Falcinelli tro-
va un bilancio solido, come testimonia Simone
Cerasa, presidente uscente: "Il bilancio mostra
una sua solidità, con un buon utile d'esercizio".

CANNARA - Proseguono gli interventi di riqua-
lificazione di importanti strutture e infrastruttu-
re, in particolare per la strada comunale in
vocabolo Arcatura e il ripristino del ponte sul
Fosso della Formella (località Piandarca). Deli-
cata la situazione del ponte, che presenta condi-
zioni compromesse e risulta impraticabile alla
circolazione, con importanti lesioni sulle mura-
ture che hanno causato il dissesto dell'impalca-
to in cemento armato, mentre la strada presen-
ta segni di degrado dovuti all'assenza di una
pendenza laterale che garantisca lo smaltimen-
to delle acque piovane ed a condizioni di carico
inappropriate per il transito di grandi mezzi
agricoli. L'intervento (65.000 euro, finanziati

interamente dalla Regione, mentre l'esecuzione
sarà curata dalla Comunità montana) prevede
la realizzazione di un nuovo ponte, costituito da

una corsia per un solo senso di marcia, con due
banchine laterali e due cordoli di sicurezza sor-
montati da una barriera di acciaio a doppia
onda opportunamente dimensionata per garan-
tire adeguati livelli di sicurezza per il transito
dei mezzi, mentre per la strada si provvederà
alla compattazione dell'attuale sede, al riporto
di una massicciata di spessore variabile oltre
alla finitura con manto bituminoso garantendo
la pendenza necessaria per lo smaltimento del-
le acque. "Continuiamo con entusiasmo e impe-
gno a lavorare per Cannara con fatti concreti
che sono sotto gli occhi di tutti i cittadini che
hanno a cuore la nostra comunità", commenta
con soddisfazione il sindaco Giovanna Petrini.

“L’amministrazione non ha saputomantenere le promesse”

Infrastrutture nel mirino del Pd

NUMERI UTILI

ASSISI - C'è anche una buona notizia: nell'attesa di vedere le
nuove pensiline annunciate dal Comune per le fermate di bus, una
di quelle già presenti (in viale Umberto I) che da tempo risultava
inutilizzabile perché il vento l’aveva distrutta, è stata aggiustata.
Merito del personale dell'Apm che, seppure la cosa non fosse di
propria competenza, ha deciso di intervenire per porre fine all'in-
cresciosa situazione. A poca distanza dalla pensilina in questione,
però, dopo mesi dall'incidente, nessuno ha ancora provveduto a
riparare il parapetto di legno sfondato a gennaio da un'auto.

Sotto la lente i pullman che effettuano la tratta Assisi-Santa Maria degli Angeli

Autobus off limits per i disabili
Nessuno dei quattro mezzi ha una pedana funzionante

Ricci risponde all’appello dei cittadini

“Pronti a riqualificare
tutta la zona est”

“L’attenzione
per le frazioni

sempre
costante”

La decisione è arrivata lunedì. Slitta la nomina del coordinatore

Falcinelli alla guida dell’ente palio
Neo
presiden-
te
Gianluca
Falcinelli è
stato eletto
lunedì
scorso

ASSISI (fla.pag.) - Che fine ha
fatto la caserma dei carabinieri di
Petrignano d'Assisi? Se lo chiedo-
no i cittadini, preoccupati visto
che sulla vicenda è calato, da me-
si, il silenzio della Provincia di Pe-
rugia e dell'amministrazione co-
munale di Assisi, dopo che nel cor-
so del 2009 il sindaco Ricci aveva
parlato di un permesso di costrui-
re imminente. Lo stato dell'arte al
momento non è chiaro, ma diven-
ta sempre più concreta l'ipotesi
che, visti i tempi diventati oramai
biblici, il ministero dell'Interno
potrebbe addirittura decidere di
eliminare la caserma di Petrigna-
no con tutto quel che ne consegui-
rebbe in termini di sicurezza. L'ac-
cordo con il ministero risale infatti
al 2006, e venne fatto sulla base di
un certificato di destinazione urba-
nistica secondo cui l'area destinata
ad accogliere la caserma era ed è
di pubblico servizio e quindi edifi-
cabile. A lanciare l'allarme, nel giu-
gno del 2009, era stato il titolare
dell'impresa che dovrebbe realiz-
zare la struttura e che da due anni
aspettava un cenno del Comune:
"Mi auguro che le parole del sinda-
co su un imminente rilascio del
permesso trovino l'auspicato segui-
to", disse all'epoca l'imprenditore,
secondo cui la colpa dello stallo
era un rimpallo di competenze tra
la Provincia e il Comune circa la
valutazione del rischio idraulico.

Petrignano
si interroga
sulla caserma

Cannara La vecchia struttura era gravemente lesionata

Arriva un nuovo ponte a Piandarca

Sindaco Giovanna Petrini

BASTIA UMBRA - Sottopassi di via Irlanda e
via Firenze, discarica a cielo aperto del rione
San Rocco, spazi rionali, rotatoria tra via Ro-
ma, via Gramsci e via Irlanda: la sezione
bastiola del Pd prende spunto da questi ele-
menti per trarre un bilancio dell’ amministra-
zione di centrodestra guidata dal sindaco Ste-
fano Ansideri. "E' ormai trascorso un anno
dal suo insediamento, ma, ad oggi, riscontria-
mo la nullità dell'operato di una giunta che
voleva cambiare il mondo. La scusa delle
casse vuote non regge; il bilancio si è rivelato
sano e dentro ai vincoli del patto di stabilità
voluto dal governo centrale. Oggi l'incapacità
a governare emerge, così come il mancato
rispetto degli impegni. Per esempio, dove so-

no i sottopassi di via Irlanda e Via Firenze che
avrebbero risolto i problemi del traffico? La
discarica a cielo aperto del rione San Rocco
era un'emergenza fino al giugno 2009; oggi
non lo è più? E dove sono gli spazi e la soluzio-
ne definitiva per i rioni e per il palio? Se la
volontà è quella di collocare i rioni in un
unico posto, non è meglio realizzarli in una
zona centrale invece che nella zona industria-
le? Siamo curiosi di vedere i bambini recarsi
al proprio rione di sera con la loro biciclettina
nella zona industriale e tornare di notte per il
sottopasso in piena sicurezza. Attendiamo
con ansia la rotatoria in via Roma, via Gram-
sci e via Irlanda, e il relativo sottopasso; altri-
menti è meglio fare ammenda d'incapacità".

BASTIA UMBRA - Vigili del fuoco del distaccamento
di Assisi, carabinieri del nucleo cinofili e del nucleo
artificieri, protezione civile del nucleo comunale di
Bastia Umbra, delegazione di Bastia Umbra della
Croce Rossa e dell'Avis; saranno tutti a Bastia Umbra
sabato e domenica, in occasione della prima rassegna
del volontariato e della protezione civile. L'appunta-
mento, che si tiene in concomitanza con la prima
edizione della manifestazione organizzata dal consor-
zio Bastia city mall e chiamata "I Colori della Prima-
vera", si pone un obiettivo importante, come spiega-
no gli organizzatori: "La prima rassegna del volonta-
riato e della protezione civile nasce con l'intento di
mostrare l'efficienza e la dinamicità degli interventi.
Nell'area centrale di piazza Mazzini saranno esposti i
moderni automezzi con cui questi enti operano".

Iniziativa sabato e domenica

I colori del volontariato
fannomostra di sé

L’intervento in viale Umberto I

E l’Apm ripara una pensilina
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